

Résumé

Le territoire maritime Français est extrêmement large et éparpillé aux quatre coins du globe et il est de la responsabilité de l'état d'y organiser le sauvetage en mer. La Société Nationale de Sauvetage en Mer (SNSM) est un acteur essentiel de l'accomplissement de cette mission. Ce mémoire rappellera les prémices du sauvetage en mer et de l'importance de la SNSM et de ses bénévoles sur le littoral français. Ce mémoire traitera en outre, du modèle économique et social intrinsèque à l'association et de leurs répercutions respectives sur l'avenir. Enfin, étant dans des années charnières cruciales, des pistes de réflexion seront étudiées pour permettre la pérennité du modèle de la SNSM.